
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

期货关联的股票为什么跌⋯上证50和中证500股指期货推
出后为什么股票会跌？有什么联系？-股识吧

一、商品期货暴跌为什么 股指期货是股市暴跌的元凶吗

商品均暴跌的话 可能和国内的宏观数据有关 或者和美国的数据有关
直接的反应的美元指数上，股指期货有做空的特性，你要说一点关系没有
，貌似也不太可能

二、今天期货股市大跌的原因谁知道

咱也不说大道理，就说技术分析。
大盘和商品在前期下跌中都跌破了60天均线，趋势上来说偏弱势。
周线看来，比较敏感的指标有抬头，但稳定点的指标比如MACD还是指向下。
在这种情况下，前段时间的上涨还是比较倾向于调整，今天商品已经逼近60天均线
，这是个重要的阻力位，被打下来很正常。

三、上证50和中证500股指期货推出后为什么股票会跌？有什么
联系？

多数地区的情况大多符合推出前涨，推出后跌，难改长期趋势的规律，这其中就包
括了富时100指数期货、日经225指数期货的推出，以及德国DAX指数期货的推出，
而这3个指数期货恰好都是在牛市中段时推出，与目前的A股类似。
股指期货是可以做多做空的，上证50和中证500推出相当于是投资者可以对其指数
对应的一揽子股票进行做空，简单说就是以前买涨才有钱赚，现在可以用股指买跌
也有钱赚了，这样涨幅较高的股票做空的几率就大些，做空的人多了，股价自然就
会受到影响。
上证50指数成分股代表了关系国计民生的大型企业，目前流通市值约9.6万亿元，
约占沪深A股流通市值的30.38%，主要集中在金融、地产、能源等支柱性行业。
推出上证50股指期货，一是有利于增强大盘蓝筹股的流动性，稳定蓝筹股价值中枢
，推动蓝筹股市场建设，提高投资者持股信心，实现股市长期稳定发展；
二是有利于机构投资者价值投资功能的发挥和资产配置效率的提高，目前跟踪上证
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50指数的指数基金资产净值超过450亿元；
三是能够更好地配合已经上市的上证50ETF期权，为期权做市商和普通投资者提供
更有效的对冲手段，促进期权市场定价更趋于合理，流动性进一步改善。

四、期货为什么会有涨跌

所谓期货，一般指期货合约，就是指由期货交易所统一制定的、规定在将来某一特
定的时间和地点交割一定数量标的物的标准化合约。
这个标的物，又叫基础资产，是期货合约所对应的现货，这种现货可以是某种商品
，如铜或原油，也可以是某个金融工具，如外汇、债券，还可以是某个金融指标，
如三个月同业拆借利率或股票指数。
股票的涨跌关系到很多方面的问题..股票所属公司的业绩..大盘整体表现..政策消息
面等等...

五、股票的涨跌与期货有什么关系？期货是怎样影响股票涨跌的
？

如果除去人为因素等泡沫，只从经济学角度去看股票与期货，股票价格是以公司业
绩为依据的，业绩好，股价就高，投资股票的获利就大，所以股票是反映的是公司
的过去，投资股票就是投资过去及以此展望的未来。
期货是对未来商品的投资，比如铜，根据现在的铜矿开采、冶炼成本及矿产资源、
市场需求等，去推算未来一个月、半年或一年等时间段后，因铜矿的开采、冶炼成
本及矿产资源、市场需求等变化可能会导致铜价的变化涨跌，因此投资期货就是投
资现在及以此展望的未来。
未来铜价看涨，那么以铜及铜制品为原材料的企业，未来的成本就会增加，如果企
业不能很好地将上涨的材料成本转化掉，企业的利润必然会下降，那这个企业的股
票红利也就会下降，你的投资收益也就会减少。
当然，铜价的变化是一连串的影响，从开采到加工到产品的各个环节的上市公司，
直到用户影响才算完成。
另外，投资股票或期货都要找一个比较好的切入点，这个切入点就是对市场的判断
与时机的掌握，对于中小户、散户、短线投资者，投机的目的更大，以上可做参考
，但更多的是分析市场；
大户、长线投资者才是真正的投资者，以上的参考价值更大。
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六、为什么美国关了期货美股仍然在跌?

股指期货和股票本是两回事，有点关系仅此而已，中国关掉股指期货起不了作用，
股票照样跌，不解释

七、国外的股票和期货有买“跌”的是怎么回事，赚钱原理是什
么？

买跌原理是这样的：你交了保证金，向股票原来拥有人（实际上是你-证卷公司-股
票原持有人）借得了他（在未来某个时间必须卖的）的股票，比如我有现金1000W
： 我花了1000W保证金向X借了1000W股的某股票，然后以10元钱卖掉，这样我就
获得了10000W元。
但我必须要在未来某个时期还X1000W股的某股票，我怎么办呢？就要买回1000W
股还给X，这就是关键的。
如果股票上涨，比如11元，我就必须花11000W买回1000W股的某股票还给X，我亏
了1000W，血本无归；
但股票下跌的话，比如下跌1元，我只要花9000W就可以买回1000W股的某股票，
当初卖的时候是10元卖是10000W，这时我就获得了1000W现金和1000W股的某股票
把1000W股的某股票还给X拿回1000W的保证金，这时我就有了2000W现金。

八、为什么股指期货出来以后股市跌的那么惨呢？

想想看股指跟股票多了那个功能，无非是t+0，之前中国股市只能做多，现在股指
推出后如果还是一直做多的话，那么它推出来又有什么意思呢，所以我觉得管理层
就像让指数掉下来让股民尝到做空股指的好处，这样也就名正言顺了。
加我q我们可以深入探讨下
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